

El libro "A media voz" de Josefina Lerena Acevedo de Blixen.

Conceptúo admirables las páginas que ha escrito Josefina Lerena Acevedo de Blixen. Muchas ideas en buenas líneas, reflexiones justas en un estilo personal y elegante, el difícil encanto de una "labor paciente", la de arrancar los secretos al pensamiento entre los jeroglíficos de las intenciones para desentrañar causas e ir dando a la emoción todavía perpleja una forma clara como lo dice ella misma en su notable prólogo, todo eso y mucho más es el libro "A media voz".

Es más aún, porque analiza sutilmente fuerzas y sentimientos abstractos, y demuestra, en su autor, un extraordinario poder de análisis y de descripción de las sensaciones psíquicas en un campo todavía misterioso.

El libro aparece iluminado por la fe y el optimismo. Es un libro de occidente, que condena el "nou ager oriental" y que descubre en la subconsciencia del escritor algo de positivo, de dinámico y de triunfal.

Creo que esa obra significa una valiosa contribución a los altos estudios psicológicos y que debe ser meditada en la seguridad de halla derroteros espléndidos para el conocimiento del alma humana.

Con las expresiones de mis más sincera felicitación, envío a Josefina Lerena Acevedo de Blixen saludos afectuosos.

Juan Carlos Blanco.

Enero de 1935.

Embajada del Uruguay en Estados Unidos.